



## **ITALDRAGHE** Marine Constructions

### Collecteur flottant

Italdraghe SpA conçoit et réalise depuis longtemps des bateaux à usage spécial, tels que les bateaux collecteurs d'algues et les collecteurs d'ordures qui servent à récolter les déchets et tout autre matériau flottant dans les ports, les lacs et les canaux.

Sa gamme de collecteurs comprend aussi bien des embarcations (conçues pour travailler dans des espaces exigus) que des bateaux beaucoup plus grands (conçus pour couper, stocker et décharger directement des quantités importantes de végétaux et d'ordures au moyen d'un ou de plusieurs convoyeurs intégrés).

### Floating harvester

Italdraghe SpA has a long history of designing and building special purpose work boats, including weed harvesters and garbage collectors for removing rubbish and other floating materials from ports, lakes and canals.

Its range of harvesters and collectors spans from very small vessels designed for working in tight spaces to much larger harvesters capable of cutting, storing and directly offloading significant quantities of vegetation/garbage via one or more integrated conveyor belts.



## Avantages des collecteurs Italdraghe

- \* Conception selon les exigences spécifiques du client
- \* Construction conforme aux normes de classification les plus strictes, reconnues au niveau international
- \* Construction en modules séparés pour faciliter le montage et le transport
- \* Automoteurs
- \* Auto-déchargement
- \* Flexibilité
- \* Facilité de manœuvre
- \* Coûts d'exploitation limités

## Advantages of Italdraghe harvesters

- \* Designed on the basis of specific customer requirements
- \* Manufactured according to strict internationally-recognised classification standards
- \* Constructed in sections for easy disassembly and transportation
- \* Self-propelled
- \* Self-unloading
- \* Flexible
- \* Easy to handle
- \* Limited operating costs